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Андрей ВОРОНОВ 
«КОМАНДА» из Инсбрука 

Начало мирового пер-
венства в Вене и Инсб-

руке принесло неожиданное
количество мелких проблем,
и президент Международной
хоккейной федерации Рене
ФАЗЕЛЬ даже вынужден был
на пресс-конференции неод-
нократно извиняться за про-
махи организаторов. 

— Откровенно говоря, ни-
кто не мог ожидать, что в кон-
це апреля в Австрии темпера-
тура воздуха поднимется вы-
ше 30 градусов. Из-за этого в
Вене появились большие
проблемы со льдом, — при-
знался президент ИИХФ. —
Хотя, бесспорно, налицо и
ошибки со стороны организа-
ционного комитета, что мы
уже между собой обсуждали.
Относительно падения теле-
визионной камеры с потолка
инсбрукского «Олимпиахал-
ле», то я воздержусь в этом
случае от комментариев. За-
мечу только, что полиция го-
рода занимается этим вопро-
сом, и мы надеемся получить
исчерпывающую информа-
цию о случившемся. 

— Господин Фазель, нет
ли в планах ИИХФ измене-
ния формулы чемпионата
или уменьшения числа
команд в элитной группе?

— Нет, 16 команд будут
принимать участие в хоккей-
ных чемпионатах и в дальней-
шем. Существует, правда,
мнение, что здесь выступают
некие слабые сборные, но хо-
чу сказать, — турнир за 13—
16 места довольно напряжен-
ный характер, и игры там при-
носят настоящее удоволь-
ствие зрителям. 

— В 2008 году чемпио-
нат мира по хоккею впер-
вые пройдет в Канаде. Нет
ли опасений, что для евро-
пейских болельщиков по-
ездка окажется весьма
проблематичным меро-
приятием?

— Не думаю. К примеру,
многочисленные поклонники
сборной Латвии, мне кажется,
чтобы поддержать свою
команду, даже вплавь готовы
отправиться в Квебек. 

— Ваше мнение о хок-
кейном турнире в Австрии?

— Я получил удоволь-
ствие от самого зрелища,
предложенного болельщикам
хоккеистами. Но все же хоте-
лось бы видеть более резуль-
тативные матчи на первен-
стве, как это случалось не
столь давно в мире хоккея.
Считаю, что важным факто-
ром здесь является экипиров-
ка игроков. За последние 10
лет, например, существенно
изменилась форма вратаря
(стала больше), причем все ее
элементы. Для форвардов те-
перь непросто забросить
шайбу в ворота, даже если
иметь в виду одну геометрию. 

»
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— В Европе сейчас пошли
по пути переноса модели со-
ревнований по американско-
му футболу на внутренние
турниры. Нет ли задумок
произвести похожие преоб-
разования в системе НХЛ —
европейский хоккей?

— Нет. Ведь американский
футбол не столь популярен в Ев-
ропе, и ему самому нужны по-
добные модели для популяри-
зации. В плане хоккея на старом
континенте есть достаточно от-
личных клубов, которые имеют
давние традиции и огромное
количество болельщиков. 

— Ваш комментарий в
отношении двух положи-
тельных допинг-тестов на
турнире в Австрии?

— Печально, конечно, но
это свидетельство того, что на-
ша система работает. Игроков
(белорус Филин и украинец
Победоносцев. — Прим. авт.),
которые по каким-то причинам
употребляли запрещенные
препараты, мы будем и даль-
ше снимать с соревнований. А
продолжительность дисквали-
фикации двух хоккеистов, не
прошедших допинг-контроль
в Австрии, решится в ближай-
шее время. 

— Но все же общего впе-
чатления о чемпионате на-
верняка они не испортили?

— Разумеется, нет. Мы рас-
сматривали ЧМ, прежде всего,
как важнейший этап перед
олимпийским турниром 2006
года в Турине. Помимо этого,
на мой взгляд, прошедший
чемпионат оказался по-своему
судьбоносным. После Олимпи-
ады 2002 года в Солт-Лейк-Си-
ти, он должен был окончатель-
но открыть глаза фанам в Се-
верной Америке, которые те-
перь совсем по-иному станут
воспринимать мировое пер-
венство. Впервые за многие го-
ды, чемпионат отметила заоке-
анская пресса, и, наверное, се-
годня, как никогда, хоккей мо-
жет называться интернацио-
нальным видом спорта. 

— Победа чешской сбор-
ной на чемпионате вас уди-
вила?

— Чешская сборная тради-
ционно хорошо играет в Вене.
Бесспорно, команда хотела
прервать «серию» из послед-
них четырехлетних неудач.
Кроме того, Чехия хотела ре-
ваншироваться за домашний
провал в прошлом году в Пра-
ге. Вы знаете, с начала 90-х го-
дов чемпионами мира стано-
вились сборные уже шести
стран, поэтому любая из ко-
манд большой «семерки» мог-
ла выиграть форум. Я прибав-
ляю к числу лучших еще и
сборную США, не выигрыва-
ющую в последнее время чем-
пионаты мира. Отдельно отме-
чу сборную России, седьмое
место которой накануне турни-
ра не соответствовало потен-
циалу команды. Первая брон-
зовая медаль за 12 лет под-
твердила мое предположение.

Порция удовольствия 
Президент Международной федерации хоккея Рене Фазель — о ЧМ-2005 

В Инсбруке 
во время 
матча ЧМ-2005
с потолка арены
упала камера... 

Рене ФАЗЕЛЬ делится впечатлениями о 69-м чемпионате мира в Вене и Инсбруке 

Досье Имидж 

Количество 
участников 
в элитном 
эшелоне останется
прежним — 16 

Рене 
ФАЗЕЛЬ 
(президент ИИХФ) 

Родился 6 февраля
1950 года. 

Член совета ИИХФ
с 1986 по 1994 год. 

Президент ИИХФ с 1994
года. 

В июне 1995 года Фазель
стал членом МОК (впервые в
истории ИИХФ). 

Инициатор проведения
олимпийских турниров с
участием сильнейших про-
фессиональных хоккеистов с
перерывом на это время в ре-
гулярном сезоне НХЛ. 

По признанию Рене Фа-
зеля, представленная

перед ЧМ-2005 обновленная
эмблема федерации не слу-
чайна. «История нашей орга-
низации приближается к сво-
ему столетнему юбилею, кото-
рый будет отмечаться в 2008
году, — напомнил Фазель. —
В связи с этим, мы попыта-
лись новым лого продемон-
стрировать политику объеди-

нения заинтересованных сто-
рон вокруг международного
хоккея. В эмблемах всех со-
ревнований под эгидой ИИХФ
будут присутствовать теперь
элементы нового логотипа.
Таким образом, мы хотим на
визуальном уровне закрепить
имидж федерации, популяри-
зировать ее культуру и попы-
таться распространять далее
в мировом сообществе». 

»

Новая политика ИИХФ»


